
【所属名：教育委員会事務局こども教育課】 

【会議名：第１回いじめ防止連絡協議会】 

 

会 議 録 

作成日 令和６年７月 23日 

日 令和６年７月 19日 時間 14:30～15:50 場所 糸魚川市役所会議室 

件 

名 

報  告 ・令和５年度いじめ・不登校の状況（令和５年４月１日～令和６年３月 31日） 

      と教育委員会の取組 

 ・各団体からの情報提供 

出 

席 

者 

【委員】５名（下記団体より 1 名） 

糸魚川警察署、新潟地方法務局糸魚川支局、人権擁護委員協議会、糸魚川市 PTA 連絡協議

会、高等学校、 

【事務局】山本教育次長、こども教育課：古川課長、小川参事、植木係長、山下副参事 

欠 

席 

者 

【委員】３名 

主任児童委員、市校長会、市教育研究会生徒指導部、 

【教育委員会】１名 

靏本教育長 

 傍聴者定員 － 人 傍聴者数 ０人 

 

会議要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進行：小川参事 

１ 開会の挨拶（山本教育次長） 

・全小中学校の学校訪問が終了した。各校の校長からは学校方針や成果や課題を報告していただい

た。どの学校でも、子どもたちは落ち着いて学習に取り組んでおり、温かい人間関係の中で、安

全・安心な学校づくりが推進されていた。関係機関からのご支援に感謝申し上げる。 

・「令和５年度いじめ・不登校の状況」の報告の中で、市内中学校のネットトラブルから起きたいじ

め事案について報告させていただく。 

・この会の目的は、いじめの防止等に関係する関係機関等における相互の連絡調整と取組状況につ

いての情報交換である。 

・個人情報については、特定できないよう特段の配慮をお願いしたい。 

 

２ 報告 

（１） 令和５年度いじめ・不登校の状況と教育委員会の取組 

・資料Ｐ.２－Ｐ.４のとおり 

・報道があったタブレットの紛失から始まったいじめ事案についての概要説明。令和５年７月から 

令和６年７月にかけていじめ問題調査委員会により報告書がまとめられた。 

＜質疑・意見＞ 

・なし 



 

（２）各団体からの情報提供（非公開） 

 

３ 閉会の挨拶（古川課長） 

・多様な手段で相談できることがとても大事だと感じた。 

・ＳＮＳによるいじめの認知は、数字で上がっている以上にあると感じる。匿名性があり、認知が

非常に難しい。保護者対応も苦慮しているところがある。保護者同士のトラブルにも発展しかね

ない。 

・関係機関が連携して、今後とも子どもたちが安全・安心に生き生きと過ごせる学校であり続ける

ようご協力をお願いする。 


